

LA RONDE design Fabrice Berrux

"Depuis longtemps je cherchais à développer une collection de luminaires interprétant de manière contemporaine le thème de l'abat jour. Pour la gamme RONDE, j'ai imaginé un abat jour évidé qui évoque **la légèreté des ronds de fumée**. Les suspensions RONDE sont à la fois décoratives et minimalistes. Leur géométrie simple habille l'espace. Leur finesse et leur sobriété incite à réaliser des compositions aériennes avec les trois dimensions disponibles."

*"I have been looking for a long time to develop a collection of lights with a contemporary interpretation of the theme of the lampshade. For LA ROUND, I imagined a hollow lampshade that evokes **the lightness of smoke rings**. LA RONDE pendant lights are both decorative and minimalist. Their simple geometry dresses the space. Their finesse and sobriety invite you to create aerial compositions with the three dimensions available."*

Fabrice BERRUX

01
réf. H631 La Ronde Ø80 cm ivoire





02

LA RONDE. Suspensions en ruban blanc ou ivoire et éclairage LED.
*Pendants in white or ivory ribbon.
Warm white LED lighting.*

02

réf. H630 La Ronde Ø 65 cm blanc

03

réf. H660 La Ronde Ø 50 cm ivoire

LA RONDE. Lampadaire en ruban blanc ou ivoire et éclairage LED.
Interrupteur/variateur à pied.
*Floor lamp in white or ivory ribbon.
Warm white LED lighting. Foot dimmer switch.*

04

réf. H642 La Ronde Ø 80cm blanc



03



04